

Cliquez sur nos plus récentes vidéos qui ont comme objectif de faire rayonner notre CSS.

Semaine de valorisation du personnel de soutien

Les communautés d'apprentissages professionnelles (CAP)

Vox Pop de la rentrée!



DE RETOUR EN 2024-2025  
**BALADO**  
FIERs de nos gens!  
ÉLÈVES DE SECONDAIRE 4 ET 5  
**ANIMATEUR(TRICE)S  
RECHERCHÉ(E)S!**

Centre  
de services scolaire  
de Kamouraska –  
Rivière-du-Loup  
Québec

## Retour du balado Fiers de nos gens

Le Centre de services est heureux de confirmer le retour du balado Fiers de nos gens pour l'année 2024-2025, le concept ayant remporté un grand succès l'an passé. Nous vous invitons d'abord à proposer aux élèves de secondaire 4 ou 5 intéressés par les communications d'animer le balado cette année. Aussi, vous avez des idées de sujets qui font rayonner nos établissements? N'hésitez pas à contacter notre conseillère en communication Stéphanie Gendron au courriel suivant : [gendstep@csskamloup.gouv.qc.ca](mailto:gendstep@csskamloup.gouv.qc.ca). Les cinq épisodes de l'an passé peuvent également être visionnés sur la chaîne YouTube du CSS.

## Mois de la cybersécurité

Le Mois de la sensibilisation à la cybersécurité (Mois de la cybersécurité) est une campagne internationale qui se tient chaque année en octobre et qui a pour but de sensibiliser le public à l'importance de la cybersécurité. Surveillez sur MonKamLoup la section du Service des ressources informatiques, onglet Cybersécurité, pour plus de détails.

## Tableau de bord de l'éducation

Saviez-vous qu'il existe désormais un Tableau de bord de l'éducation qui présente les principaux indicateurs et statistiques de l'éducation préscolaire et de l'enseignement primaire et secondaire au Québec? Le tableau permet de sélectionner le centre de services scolaire désiré et de consulter une panoplie de données intéressantes, en cliquant [ici](#).

## Classes extérieures

Les élèves de l'école primaire internationale Saint-François-Xavier de Rivière-du-Loup et de l'école primaire La Pruchière de Saint-Pacôme bénéficient depuis la présente rentrée scolaire d'un espace stimulant et propice à faire de l'enseignement actif, avec de toutes nouvelles classes extérieures. Les classes sont composées de tables et de bancs variés, favorisant la polyvalence et la collaboration lors de l'enseignement, ainsi que de tableaux refermables. Pour les enseignant(e)s, la classe extérieure répond à un réel besoin, puisque l'enseignement est dynamisé et les élèves sont plus actifs et motivés. Visionnez la capsule vidéo réalisée récemment, [ici](#).

